

Grätzl-Ladezonen

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Wiener Volkspartei Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 21. März 2024 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

- Auf welchen Zeitraum sind die Tests zu den sogenannten Grätzl-Ladezonen in Mariahilf ausgelegt?
- Wann ist mit Ergebnissen aus diesen Tests zu rechnen bzw. wann werden sie präsentiert?
- Welches Zeitfenster ist für die Grätzl-Ladezonen geplant (d.h. von wann bis wann können Ladetätigkeiten ausgeführt werden)?
- Welche Regelungen gelten außerhalb dieser Zeiten (ist z.B. das Parken erlaubt)?
- Wo sind im Bezirk derartige Grätzl-Ladezonen geplant bzw. ist an eine flächendeckende Umsetzung in Mariahilf gedacht?

Begründung

Im Zusammenspiel mit der Wirtschaftskammer und der TU Wien testet der Bezirk Mariahilf sogenannte Grätzl-Ladezonen. Diese sollen als Parkplatz für alle dienen, die eine Ladetätigkeit ausführen möchten. Der Testversuch läuft seit Herbst 2023, konkret an den Standorten Loquaipplatz 9 und Windmühlgasse 29.

Karl K. Gödde